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（質問事項） 

農業について 

（質問の要旨） 

① 本年のうれしの茶市況について、市はどのように分析して今後の対策

を考えているのか伺う。 

② 佐賀県の茶生産販売対策強化事業への市の取組を伺う。 

③ うれしの茶の全国茶生産における割合は 0.8％と県資料でも出ている。

販路拡大に生産者、茶商、小売り事業者と一体となった支援対策で販路

拡大を目指せないのか伺う。 

④ 農業生産において、肥料、資材、電気、ガス、燃料の高騰によるコス

ト高に、支援が必要と考えるがどういった支援策を考えているのか伺う。 

⑤ 今後の農業経営には複合経営が各地で取り組み始めておられるが、市

の作物選定や対策はどう計画されているのか伺う。 

 

（質問事項）  

 まちづくりについて 

（質問の要旨） 

  ① 嬉野市の人口構成で 65歳～75歳の団塊世代が一番多いが、今後 10年

の間に小中学生子供達の数が減少していくと思われるが、市は人口減少

対策をどのように考えているか伺う。 

 ② 市の高齢者保健福祉計画の高齢者運転免許証自主返納支援事業等にお

いて、病院、買い物交通手段への支援対策を今後どのように計画されて

いるのか伺う。 

 

（質問事項） 

 医療センター跡地活用について 

                            （裏面あり） 



（質問の要旨） 

① 解体と跡地活用計画の進捗状況を伺う。 


